

Schmidtbauer Johann feierte 80. Geburtstag

In Vertretung des Vorsitzenden der Bezirksgruppe Rohrbach **Lothar Rothberger** gratulierte Landespensionistenvertreter **Franz Poimer** Kollegen **Johann Schmidtbauer** zu seinem 80er.

Hans war ehemaliger Postbuslenker in der Postgarage Rohrbach und daher besonders überrascht, als ihn Kollege Poimer (sein langjähriger Betriebsrat und Gewerkschafter während der aktiven Dienstzeit) zu Hause in Kleinstifting bei Lembach besuchte um zu seinem „Runden“ die besten Glückwünsche im Namen der Gewerkschaft zu überbringen.

Er überbrachte auch ein Präsent von der Landesgruppe mit den besten Wünschen von Landesvorsitzenden **Markus Sammer** und eine Postbus Festschrift, die anlässlich des 100jährigen Bestehens des Postautodienstes erschienen ist.

Hans erinnerte sich noch gerne an die ÖGB-Mitgliederehrung vom Vorjahr im Linzer Rathaus, bei der er im festlichen Rahmen für 40 Jahre Zugehörigkeit zur Gewerkschaft gebührend geehrt wurde.

Wir wünschen Johann Schmidtbauer nochmals alles Gute und eine schöne Zeit.

Franz Poimer